

Coatréven

Comité des fêtes. Du sang neuf au bureau



Le bureau du comité des fêtes toujours motivé pour proposer de nombreuses manifestations aux Coatrévenais.

Mardi, le comité des fêtes a tenu son assemblée générale afin de faire le bilan d'une année riche avec neuf manifestations proposées aux Coatrévenais.

L'année s'achève pour la nouvelle équipe aux commandes de l'association par un bilan financier dans un léger négatif (- 367 €), mais la motivation reste intacte.

Les propositions pour l'année à venir sont légion : concours de belote le 3 mars ; la chasse à l'œuf, si populaire, le 21 avril ; le pardon de Lochrist le 10 juin ; le pardon de Saint-Pierre les 29 et 30 juin, après-midi jeux de société le 13 octobre et, enfin, le repas de Noël, le 14 décembre.

Si le bureau n'a subi que peu de modifications, deux nouveaux membres

ont fait leur entrée : il s'agit de Nina Fromenteau et d'Élodie Le Grouiec. La composition du bureau est désormais la suivante : présidente, Élodie Hippolyte ; vice-présidente, Nina Fromenteau ; secrétaire, Jacques Christophe ; secrétaire adjoint, Franky Demeerssman ; trésorière, Emmanuel Clément ; trésorière adjointe, Élodie Le Grouiec.